

## Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TSV Leuterschach : SpVgg Langerringen  
Samstag, 20.01.2024, 17:00 Uhr

### Spieltag 10 für den TSV Leuterschach: TSV Leuterschach und SpVgg Langerringen trennen sich unentschieden

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:18 Sätzen trennten sich die Spieler der SpVgg Langerringen beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) am Samstagnachmittag vom TSV Leuterschach. Rund 130 Minuten dauerte das Match, ehe Nikolas Bader das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Andreas Haug, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Engstler / Bader hatten gegen Bebst / Kienle bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Haug / Engstler gewannen gegen Josties / Huppmann mit 3:2. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Andreas Haug überzeugte im Match gegen Peter Kienle, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Tobias Bebst war für Klaus Engstler letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Beim 3:0-Erfolg gegen Markus Huppmann zeigte Peter Engstler wiederum seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Nikolas Bader, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Sebastian Josties verlor. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Leuterschach und der SpVgg Langerringen. Andreas Haug gelang es, Tobias Bebst im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Völlig überlegen agierte Haug hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Klaus Engstler beim 2:3 gegen Peter Kienle leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Peter Engstler eine Niederlage in vier Sätzen gegen Sebastian Josties kassierte. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Engstler damit auf 11, während er bislang 9 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 4:5. Nikolas Bader konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Markus Huppmann beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 3:9 (Bader) bzw. 1:5 (Huppmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 20.01.2024 gegen den TTSC Warmisried II, während die SpVgg Langerringen am 23.01.2024 gegen den SC Ronsberg 1919 antritt.

#### Statistik:

##### TSV Leuterschach

Doppel: Engstler / Bader 0:1, Haug / Engstler 1:0

---

Einzel: A. Haug 2:0, K. Engstler 0:2, P. Engstler 1:1, N. Bader 1:1

**SpVgg Langerringen**

Doppel: Bebst / Kienle 1:0, Josties / Huppmann 0:1

Einzel: T. Bebst 1:1, P. Kienle 1:1, S. Josties 2:0, M. Huppmann 0:2